

Safari Ramadhan di Mesjid Lipukasi, Camat Akmaluddin Serahkan Bantuan Al Qur'an

Ahkam - BARRU.INFORMAN.ID

Apr 9, 2023 - 08:39



BARRU- Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Tanete Rilau kembali melakukan Safari Ramadhan, di Mesjid Nurul Aini, dusun Lipukasi, desa Lipukasi, kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru, pada Sabtu malam (8/4/2023).

Dalam kesempatan itu, Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S.STP. M.Si., yang didampingi Sekcam Drs. Lukman menyerahkan bantuan Al-Qur'an dari pemda Barru kepada panitia mesjid Nur Aini dusun Lipukasi.

Hadir dalam Safari Ramadhan tersebut Pj. Danramil Pekkae Peltu. H. Jamaluddin, Kepala Desa Lipukasi Awaluddin, SE. M.Si., Babinsa Lipukasi, Sekretaris Desa, Kadus, RW dan RT.



Camat Akmaluddin mengatakan bahwa sepatutnya masyarakat bersyukur kepada Allah SWT, karena masih diberikan nikmat kesehatan, kekuatan dan nikmat kesempatan sehingga masih dapat berkumpul dan melaksanakan amalan Ramadhan.

"Mari kita manfaatkan bulan suci ini dengan memperbanyak sedekah karena sebaik baik sedekah adalah bersedekah di bulan suci ramadhan", ungkap Akmaluddin.

Dirnya juga mengharapkan kepada seluruh jamaah untuk memanfaatkan moment bulan suci ramadhan ini untuk melaksanakan kegiatan-kegiatan Amaliah Ramdhan, terutama dalam peringatan malam Nuzulul Qur'an.

"Mari kita perbanyak membaca Al-Qur'an, menghafal dan yang paling terpenting mengamalkan Isi kandungan Al-Qur'an dalam kehidupan kita sehari hari, dengan membaca 1 huruf Al-Qur'an di dalam bulan Ramadhan, akan dilipatgandakan menjadi 10 kali lipat pahalanya", terang Akmaluddin.

Lebih jauh mantan Lurah Tanete ini mengurai bahwa kegiatan safari Ramdhan tingkat kecamatan Tanete Rilau ini dilaksanakan bersama dengan unsur Forkopimcam dan pemerintah desa/kelurahan.

Kata dia, selain sebagai wadah untuk bersilaturahmi juga sebagai sarana di dalam mendengarkan aspirasi dari masyarakat setempat yang berkaitan dengan perkembangan pemerintahan, pembangunan dan sosial kemasyarakatan di wilayah Tanete Rilau, khususnya di desa Lipukasi.

"Pesan moril buat kita semua terutama diri pribadi saya adalah hidup ini bukanlah bagaimana menjadi orang yang terbaik, tetapi bagaimana kita bisa selalu berbuat baik kepada sesama manusia terutama memanfaatkan moment bulan suci Ramadhan", pungkasnya.

(Ahkam)